

MM 13.03.2010

OLCHINGER UMGEHUNGSSTRASSE.....

Erörterungen sind beendet

Nach fünftägiger Dauer endeten am Freitagabend die Erörterungen zu Olchinger Südwestumgehung. Um 17.15 Uhr wurden die Tische abgeräumt. Zunächst rechneten viele mit einem länger dauernden Anhörungsverfahren. Das erste Resümee des ehemaligen Vize-Landrats Ewald Zachmann: „Die Umgehung wird keine Entlastung für den Ortskern bringen.“ Ein Vertreter des Straßenbauamtes hatte zuvor erstmals erklärt, dass es die ebenfalls geplante Trasse nach Gröbenzell nur geben werde, wenn auch die Südwestumgehung realisiert würde. Für Zachmann steht damit fest: „Es wurde ein Scheinverfahren durchgeführt.“